
                             

PREGUNTA QUE PRESENTA MARÍA DEL PILAR GARCÍA SÁNCHEZ,  CONCEJAL
DEL  GRUPO  MUNICIPAL  VOX  CARTAGENA  SOBRE,  “MESA  DE  BIENESTAR
ANIMAL”

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

En la legislatura pasada se creó la Mesa de Bienestar Animal,  la cual  trataba
temas muy importantes como la ordenanza sobre animales de compañía, durante
esta pandemia está comprobado que el número de abandonos de animales de
compañía está aumentando.

PREGUNTA:

¿Piensa este ayuntamiento volver a convocar la Mesa de Bienestar Animal? 

Cartagena, 09 de Febrero de 2021

Fdo. María del Pilar García Sánchez
Concejal del Grupo Municipal VOX Cartagena             

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


